
令和元年７月２４日 松原地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年７月２４日（水） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：松原公民館 

主な対象：松原地区 

参 加 者：２５人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

病院の医師・設備について 他の病院へ搬送することなく、敦賀病院で一貫した治療ができ

るよう医師の確保をしてほしい。 

氣比神宮前の商店街の賑わい

創出について 

昔は氣比神宮前の商店街が賑わっていたが、今は空き店舗が目

立つので、新幹線開業に向けて活性化できないか。 

市職員の対応について アマチュア無線の新庁舎への移設について、職員に話をしても

聞いてくれなかったので、まずは聞いてほしい。 

国保被保険者証の送付の表示

について 

国保の被保険者証が送付されたが、住所の櫛川の「櫛」（郵便追

跡サービスのためのラベル）が外字のため「■」で表示されて

いた。次回からしっかり対応してほしい。 

看護大学と地域住民の交流に

ついて 

看護大学と地域住民とが交流できる場があれば、若い人のアイ

デアや活気により、地域の活性化につながるのではないか。 

避難時の対応について 住民避難となった場合、誰が公民館を開錠するのか。また、ど

のように災害対応するのか。 

大豆と健康を掛け合わせた商

品開発について 

近年、健康食品が流行っているので、敦賀の豆らくがんを活用

し、大豆と健康を掛け合わせた商品開発をしたらどうか。 

水島を一望できる展望台につ

いて 

水島は一生に一度は見てみたいスポットとして取り上げられて

いる。西浦の浦底から白木に抜ける道の付近に水島が一望でき

る場所があるので、展望台をつくってみてはどうか。 

気比の松原を活用した観光施

策について 

日本の三大松原としての気比の松原を活用した観光施策はでき

ないか。 

桜のオーナー制度について 総合運動公園に桜を植えたが、手入れされていないように感じ

る。大事にして市民の憩いの場をつくってほしい。 

新幹線開業に向けたまちづく

りについて 

新幹線開業が間近に迫ってきているので、開業までに市民全体

でまちづくりをしたい。 

 


